

Debaten por déficit y problemas en salud primaria municipal

La diputada Nathalie Castillo y la concejala Rayen Pojomovsky, se reunieron con la directiva de la Asociación de Funcionarios de Salud Municipal (AFU-SAM) de la comuna de La Serena, en el contexto de la movilización que sostienen los trabajadores y las trabajadoras hace casi 60 días.

Los motivos de la cita se enmarcan en la lista de demandas por mejoras en las condiciones laborales de las funcionarias y funcionarios, la inyección de recursos municipales a los centros de salud primaria de la comuna y mayor eficiencia en el uso de estos por parte de la Corporación Gabriel González Videla.

Para la diputada Nathalie Castillo (PC), «es una movilización que busca la reivindicación labo-

ral, de las leyes de los trabajadores y las trabajadoras de la salud, pero por encima de todo y así lo han dicho también desde el gremio, es para la calidad de la atención de las personas miles y miles de habitantes de la comuna de La Serena, de la ruralidad y la zona urbana».

«Creemos que es necesario buscar las soluciones de conjunto. No hay respuesta por parte de la Corporación municipal, sostenedora del Departamento de Salud. Por eso esperamos que va-

yamos buscando alternativas en este caso. Iremos y vamos a concurrir con el gremio hacia el Ministerio de Salud, a través del Congreso Nacional, a través de la Comisión de Salud (de la Cámara de Diputadas y Diputados) y, por cierto, con la Secretaría General de la Presidencia, con el ministro Elizalde, para darle a conocer esta situación a La Moneda. Se requieren con urgencia acciones concretas», complementó la parlamentaria.